



Bosda tetap diberikan per siswa

Oleh Galih Eko Kurniawan
HARIAN JOGJA

JOGJA: Bantuan Operasional Sekolah Daerah (Bosda) dari Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja untuk SD dan SMP di wilayah Kota tetap diberikan per siswa, sama seperti yang dilakukan Dinas Pendidikan (Disdik) Kota dalam menurunkan dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS).

Hal itu diungkapkan Kepala Disdik Kota Syamsuri usai memenuhi undangan Pemkot terkait pelaksanaan Bosda. Untuk tahun ini, Pemkot menganggarkan dana sebesar Rp14 miliar untuk dua TK, 111 SD, dan 16 SMP.

"Khusus untuk TK, kami memberikannya per sekolah, tidak per siswa. Dan dalam rapat kemarin, BOSDA bagi SD dan SMP diputuskan tetap diberikan per siswa, setelah hitungan untuk dibayarkan per jumlah siswanya dirasa malah terlalu tinggi," ungkapnya.

Berbeda dengan dana BOS yang baru turun bulan ini, imbuhan Syamsuri, dana Bosda sudah turun mulai Januari 2009. Dan sesuai rancangannya, Bosda akan diturunkan per bulan, tidak tiga bulan seperti yang terjadi pada BOS sekarang ini.

Setiap tahunnya, murid-murid di 111 SD mendapat bantuan dana sebesar Rp250.000, sedangkan untuk SMP, per siswa akan diberi Rp650.000. Hanya saja, Syamsuri masih melihat kelemahan dalam pembagian per siswa tersebut.

Sebab, tidak semua siswa di sekolah-sekolah negeri yang mendapat BOS ataupun Bosda pantas untuk diberi dana itu. "Contoh saja, ketika ada murid yang memiliki mobil Mercedes Benz mendapat bantuan, apa itu masih wajar?" ungkapnya.

Untuk itu, imbuhan Syamsuri, dirinya berharap dana-dana itu nantinya hanya diberikan pada para siswa yang memang dianggap tidak mampu membayar biaya sekolah. "Jadi, bantuan benar-benar diterima orang yang tepat," katanya.

Meski begitu, Syamsuri mengakui sejauh ini pencairan dana Bosda bisa berjalan lancar, setelah sekolah-sekolah penerima dana itu cukup cepat dalam menyerahkan laporan penggunaan dananya.

"Dan sejauh ini pula, sekolah-sekolah itu tidak ada yang menyelewengkan dana itu. Dalam laporannya, dana itu memang digunakan untuk operasional sekolahnya," ungkapnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005